
Protokoll 
der Fachschaftenvollversammlung vom 15.10.12
Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                  Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste  

Delegierte: Raphael (kath. Theo), Timo (Ev. Theo), Magda (Oikos), Si-
mon (Oikos), Anne-Marie (MuWi), Anika (Politik), Christian 
(Physik), Inka (Physik), Caro(Physik), Johannes(GHG) 

GA: FS Geschichte (Felix; Sven)
Gäste: -

TOP 2:                                                                   Kritik am letzten Protokoll  

Keine Kritik am letzten Protokoll.

TOP 3:                                                        Vorschläge zur Tagesordnung
Clubhausfest und AlDi vorgezogen: Vorträge auf dem AlDi ab 17 Uhr. 
Neuer Burschi-Reader; AlDi-Stände noch spontan möglich. Für CHF 
(zusammen mit Oikos) und AlDi noch HelferInnen gesucht. 
Die FS Geschichte kritisiert das beschlusswidrige Verwenden des Na-
mens „FSRVV“ auf offiziellen Flyern. 

TOP 4:                                                                          Post/Mitteilungen

          Campusplanung-Infoveranstaltung: Termin für Fachschaften am 

23.10.18 Uhr Alte Botanik Konferenzraum I. Extra-Termine für FSVV, 

GHG, sowie JuSos und RCDS. Kritik: Einladung von Gruppen über 

Personen; es gibt keine allgemeine Infoveranstaltung. Möglichst 

viele zum ersten Termin erscheinen! 

            Erinnerung: Sinologie – Vorstellung des Chinesisch BA/ed.

TOP 5:                                                                                                  Räte  

GA

22.10 29.10 5.11

Ökumen. 
Theo. Physik

Kasse e. V.
TOP 6:                                                 Fächerübergreifende Zusammenarbeit  

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen
FS : -

Berichte aus den Arbeitskreisen
AK: ZSV: nächster Termin Mittwoch 18 Uhr - Termin kann noch umge-

stellt werden. Fzs -Wochenende vom 23. - 25.11 in Pforzheim 
(Christin geht hin; andere willkommen). 

AK Referate: Diskussion - Referate weiterführen oder nicht, und wenn 
ja,  wie? Referate werden bezahlt,  aber meiste  Arbeit  wird 
von  Ehrenamtlichen  erledigt.  Geld  sparen  für  VS,  Referate 
teilweise wenig effizient. Zur Info Rechenschaftsberichte der 
Referate an FSen.  

Rätebaubrigade:  Durch  Uni  Einbau  einer  provisorischen  Feuertreppe, 
und Tür im Gr. Saal 

RACT: Trifft sich Donnerstags 20 Uhr; Kupferbaufest am vergangenen 
Sa. 

AK Semesterticket:  Treffen nächste Wo. Do. 18 Uhr 
AK Systemakkreditierung: Neues Qualitätshandbuch, daher Treffen mit 

Fr. Stadler vom ZEQ, Termin folgt.

TOP 7:.                                                            Hochschulpolitik/ Gremienarbeit  

Hochschulrat:
Kommission:
Senat: Senatskommissionen neu zu besetzen. InteressentInnen an  GA 

schreiben!
KAStrA: Nächste Woche Sitzung 18 c.t. Gesamter AStA nimmt an FSVV 

teil. Gesprächsangebot  des  Rektors  an  den  AstA-Vorstand 
wird von der Studierendenvertretung angenommen.
Fr. Oldmann von der Psych. Beratungsstelle soll einmal in die 
FSVV eingeladen werden (derzeit schlechte Kommunikation), 
und breiter  über die Finanzierung derselben diskutiert  wer-
den. 

StuWe: Keine Reaktion seit Monaten auf Geschäftsordnungen der selbst-
verwalteten Wohnheime.

Anträge
Antrag: Diskussion um Zukunft der Asta-Referate (derzeit zwei Stellen 

Umwelt/Verkehr, und je 1 x Ausländ. Studis, Soziales, Kultur, 
IT, sowie Überregionale HS-Politik

           Pensamiento Latinoamericano: Finanzierung Fahrtkosten für 
Vorträge 110€. 
Klimagarten: Neuantrag 950€. Unterschiede zum vorherigen 
Antrag werden noch untersucht. 
Geschäftsstelle  psychologische  Beratungsstelle will 
1000€.  Fichtehaus Orchester: Fahrtkostenerstattung 270€ 
für Harfenkonzert.



TOP 8:                                                            Überregionale Hochschulpolitik  

fzs: siehe Ak ZSV 
LAK:  1.  Novemberwochenende  in   Freiburg.  Themen:  LHG-Novelle; 

Lehramtsausbildung

TOP 9:                                                                                 Allgemeinpolitik  

-

TOP 10:_Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur/Be-

hinderte

 -

TOP 11:                                                                                         Sonstiges  

 FSVV-Cafe mit Sprechstunde soll angeboten werden (Kekse und Kuchen in-

begriffen): Ziel ist, die FSVV bekannter zu machen, Nachwuchs zu gewin-

nen, und feste Beratungstermine zu haben. Raphi, Timo und Caro wollen 2-

Stunden-Schicht  pro Woche anbieten. Weitere InteressentInnen sind will-

kommen!

f.d.R.d.P.  Sven


